
 Comune di Padova
Settore Servizi Istituzionali

V COMMISSIONE CONSILIARE
POLITICHE DEL TERRITORIO, DELL'AMBIENTE E DELLE INF RASTRUTTURE

Urbanistica, Mobilità e Viabilità, Edilizia Privata, Edilizia Comunale e Residenziale, Lavori Pubblici, Infrastrutture e
Manutenzioni, Arredo Urbano, Verde, Parchi e Agricoltura, Ambiente, Agenda 21, Acque Fluviali, Grande Padova e Città

Metropolitana, Politiche del Territorio e Sviluppo Urbano Sostenibile, Accessibilità e Vita Indipendente,
Programma Periferie Urbane, Progetto Arcella.

Verbale n. 5 del 19 febbraio 2019

L'anno 2019, il giorno 19 del mese di febbraio alle ore 15:30, regolarmente convocata con lettera d'invito del
Presidente, si è riunita a Palazzo Moroni, presso la Sala Consiglio, la V Commissione consiliare. 

Sono presenti (P), assenti (A) ed assenti giustificati (Ag) i seguenti Consiglieri Comunali:
FORESTA Antonio Presidente P BARZON Anna Componente P
LUCIANI Alain V.Presidente P BETTELLA Roberto Componente P
SACERDOTI Paolo Roberto V.Presidente Ag GABELLI Giovanni Componente P
BERNO Gianni Capogruppo P TISO Nereo Componente P
RAMPAZZO Nicola Capogruppo P MARINELLO Roberto Componente P
SCARSO Meri Capogruppo A RUFFINI Daniela Componente P
PASQUALETTO Carlo Capogruppo A SANGATI Marco Componente P
CAVATTON Matteo Capogruppo P TARZIA Luigi Componente P
BITONCI Massimo Capogruppo Ag TURRIN Enrico Componente A
MOSCO Eleonora Capogruppo P LONARDI Ubaldo Componente Ag
PELLIZZARI Vanda Capogruppo P MONETA Roberto Carlo Componente A
CUSUMANO Giacomo Capogruppo P FERRO Consigliere P*
* RAMPAZZO delega FERRO

Sono  presenti,  in  rappresentanza  dell’Amministrazione  Comunale:  il  Capo  Settore  Urbanistica,  Servizi
Catastali  e Mobilità  dott. Danilo Guarti,  il  funzionario A.S. Settore Urbanistica dott.ssa Luisa Zugolaro il
Funzionario  del  Settore  Urbanistica  ing.  Antonio  Zotta;  l’arch.  Franco  Fabris,  Responsabile  Unità
Organizzativa Complessa e coordinamento dell’Ufficio Gestione Progetti,  l’ing. Massimo Benvenuti, Capo
Settore Lavori Pubblici

Sono altresì presenti: la Silvia Bresin, Presidente Consulta 3A e l’uditore Giovanni Bettin.

Segretari presenti Claudio Belluco, Attilio Dello Vicario. Verbalizzante: Attilio Dello Vicario. 

Alle ore 15:45 il  Presidente Antonio Foresta, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la
seduta pubblica.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:  

• Documento preliminare relativo a: Variante al P.I. finalizzata ai seguenti interventi:
A - opere complementari al "PRUSST Arco di Giano"
B - Adeguamento zonizzazione a seguito della realizzazione di via Benussi;;

Presidente
Foresta

Saluta i  presenti  e passa alla trattazione dell'argomento all'ordine del giorno: “Documento
preliminare relativo a: Variante al P.I. finalizzata ai seguenti interventi:
A - opere complementari al "PRUSST Arco di Giano"
B - Adeguamento zonizzazione a seguito della realizzazione di via Benussi”; e spiega che
dopo  la  discussione  dell’argomento  in  Consiglio  Comunale,  si  aprirà  la  fase  della
concertazione con la cittadinanza, alla chiusura di questa fase vi sarà l’adozione in Giunta
Comunale e l’Approvazione in Consiglio Comunale. Passa la parola all’arch. Franco Fabris.

Fabris Spiega che sono due varianti: una relativa all’inserimento di una rotatoria su via Friburgo, per
la quale ricadendo parzialmente in area privata si rende necessaria la modifica del P.I. prima
di procedere all’esproprio. Se il terreno fosse stato tutto di proprietà comunale non sarebbe
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servita  la  variante,  invece  si  rende  necessario  riconfermare  il  vincolo  per  poi  eseguire
l’esproprio.
La seconda variante riguarda l’immissione di via Benussi su via Montà, l’opera è già stata
eseguita e la proprietà ha richiesto l’aggiornamento del P.I. alla situazione reale, affinché sia
possibile realizzare la recinzione dell’area di proprietà tra la sede stradale già realizzata e la
zona agricola E3 di tutela. La prima richiesta riguarda le opere relative all’Arco di Giano, la
seconda è un aggiornamento. Viene proposto il documento preliminare la cui approvazione
seguirà l’iter evidenziato dal presidente Foresta.

Tiso Chiede chiarimenti sul doppio senso di marcia per imboccare via Friburgo.
Tarzia Chiede in che posizione viene realizzata la rotatoria.
Benvenuti Specifica come verrà realizzato il senso di marcia, che la discesa dal ponte lato nord sarà

modificata e che la rotatoria sarà rialzata di circa due metri dal piano campagna.
Tarzia Chiede i tempi di realizzazione dell’opera.
Benvenuti Spiega che dipendono dai  finanziamenti,  ed auspica  di  riuscire a realizzare l'opera con i

risparmi di spesa.
Fabris Specifica che i tempi di approvazione della variante assommano a circa quattro/cinque mesi,

a cui seguirà la redazione del progetto esecutivo, con l'inserimento dell'intervento in bilancio.
Benvenuti Precisa comunque che le procedure andranno avanti in parallelo.
Presidente
Foresta

Verificata  l’assenza  di  ulteriori  interventi  dichiara  chiusa  la  discussione  sull'argomento:
“Documento preliminare relativo a: Variante al P.I. finalizzata ai seguenti interventi: A - opere
complementari al "PRUSST Arco di Giano" B - Adeguamento zonizzazione a seguito della
realizzazione di via Benussi”. 
La Commissione, dopo la discussione, ha preso atto dell’argomento illustrato.

Presidente
Foresta

Ringrazia i presenti e chiude la seduta alle ore 16.05.

Il Presidente della V Commissione
Antonio Foresta

Il segretario verbalizzante
     Attilio Dello Vicario
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